

JOAQUIN TORRES, la responsabilidad en la "CE" como militante es limitada de cara al interior, ya que nunca ha tenido cargos en ninguna Secretaría debido a los motivos que sabeis.

De cara al exterior, el contacto con los trabajadores es unade sus principales tareas, de hecho aunque sus contactos en la fábrica sean pocos en la fábrica, es aquí en la Asamblea, es el sitio en que mavormente ha tenido facilidad para trabajar y dar a la clase obrera las alternativas del Partido y de sus propios intereses.

Asiste regularmente a las reuniones de la "CE" y asambleas, es un camarada disciplinado y con posibilidades de desarrolla rse.

Hay que tener en cuenta que este camarada a la para que echa su jornada lo alterna con sus estudios en Medicina.

Realiza contactos y es responsable de formación y charlas coloquios.

El trabajo del camarada está condicionado por otros motivos encargado por el Partido.

Se desenvuelve con los trabajadores, en la comisión de mejoración y Sindical.

Joaquín Torres - Delegado de F.J.C.E.

Desde que asumió la responsabilidad de la Juventud en Sevilla en el 4º Pleno de Partido, la labor de este camarada se desarrolla lentamente, debido principalmente al trabajo que ha realizado dentro del Partido, Este camarada reúne una serie de cualidades que le hacen ser apto para cualquier órgano de dirección de la Juventud. Es un cuadro del Partido; desarrolla bien los coloquios llevando con claridad la formación de los militantes en el M - L. Fruto de este trabajo es la formación de la Dederación de la Algaba ~~es~~ y